



Das Beste aus Thüringen.

**OTZ.de**

In Kooperation mit Thüringer Allgemeine und Thüringische Landeszeitung.

Thüringen & die Welt

Meine Region Pößneck



Aktuell

Politik

Wirtschaft

Sport

Kultur

Leben

Veranstaltungen

So

## Super-Medley zum Molbitzer Narren-Jubiläum



Die Molbitzer Leibgarde ist eine der Einmaligkeiten im Thüringer Karneval. Vor 50 Jahren hatten zunächst Molbitzer Feuerwehrleute die Aufgaben einer Polizeigarde im Carnevalsclub übernommen, 1964 wurde die Leibgarde gegründet.

Im Neustädter Ortsteil Molbitz vergehen fünfzig Jahre schneller als anderswo. Zumindest im Carnevalsclub. Allein das Tempo des Jubiläumsprogramms zum 50-jährigen Bestehen des Carnevalsclubs Molbitz war eine der typischen karnevalistischen Einzigartigkeiten.

Neustadt. Am Samstagabend hatte der Verein zu einer Prunksitzung eingeladen, eigentlich zu einer großen närrischen Familienfeier. Fast jeder Gast im Saal war irgendwie ein Teil dieser 50 Jahre Karneval in Molbitz. Ob als einzige Prinzessin oder Prinz, ob als General der Leibgarde, als ehemaliges Funkenmariechen, gar als Präsident oder als eine oder einer der unentbehrlichen Sponsoren. Und dieses tolle Publikum hatte eine Gala der besonderen Art verdient. Genau das war sie auch. Eine Jubiläumsgala, so atemberaubend schnell, so vielseitig, so emotional und bis zum Schluss überraschend und spannend.

Statt des gewohnten Einmarsches gab es einen fetzigen Tanz aller Aktiven des Vereins. Statt eines gewöhnlichen Rückblickes in die Vereinsgeschichte gab es eine lebendige Laudatio mit kurzen Texten und lustigen Anekdoten aus den 50 Jahren. Statt langer Reden gab es ein Feuerwerk aus Erinnerungen und Eindrücken, ein Supermedley, meist getanzt, schnell durch den Saal gewirbelt. Die närrischen Aktiven aller Gruppen und Garden wechselten x-Mal die Kostüme. Immer wieder schlüpften sie in ihre Rollen aus den vergangenen Jahren. Man konnte nur staunen und genießen.

Gänsehaut gab es beim Auftritt der alten Molbitzer Leibgardekapelle. Urgestein Percy Hilker ist es gelungen, fast alle ehemaligen Mitglieder zum Jubiläum zusammen zu trommeln so groß war die Karnevalskapelle noch nie. Insgesamt mehr als 2500 Kilometer nahmen die Karnevalisten auf sich, um dabei zu sein. Und sie spielten mit solcher Leidenschaft, dass es das Publikum nicht auf den Plätzen hielt.

"Ich bin stolz auf meinen Verein", schwärzte Präsident Torsten Fliedner überwältigt. Er ist ja selbst eine der Besonderheiten der Vereinsgeschichte. Er ist nicht nur mit 18 Jahren der dienstälteste Präsident, er stammt auch noch aus Pößneck.

Bemerkenswerte Höhepunkte im Programm waren schließlich die kleine Zeitreise von Sindy und Denny sie waren ab 1994 das erste Kindertanzpaar der Region , der Tanz der Vampire der Molbitzer Funkengarde und die Zeremonie der Prinzenproklamation, bevor die Band "Zeitlos" und die Diskothek Landgraf die große Familie zum Tanzen einluden.

14.11.10

## Von Ranis bis Triptis Karneval im Orlatal

Im Neustädter Ortsteil Molbitz vergehen fünfzig Jahre schneller als anderswo. Zumindest im Carnevalsclub. Allein das Tempo des Jubiläumsprogramms zum 50-jährigen Bestehen des Carnevalsclubs Molbitz war eine der typischen karnevalistischen Einzigartigkeiten.



Die Molbitzer Leibgarde ist eine der Einmaligkeiten im Thüringer Karneval. Vor 50 Jahren hatten zunächst Molbitzer Feuerwehrleute die Aufgaben einer Polizeigarde im Carnevalsclub übernommen, 1964 wurde die Leibgarde gegründet. Seit 1992 gibt es den großen Wachaufzug im Programm. Impressionen vom Jubiläumsprogramm zum 50-jährigen Bestehen des Carnevalclubs Molbitz.

Bildrechte: OTZ



Bild 1 / 21 Bild bestellen zum Warenkorb

Brit Wollschläger / 14.11.10 / OTZ

ZB2ABEJ150210